

ありがとう Arigato

平成27年度 2年A組

五月 / 19

学級通信 22号

初めての試み

昨日の5時間目、体育館で林間学校の2日目に行く「キャンドルタイム」の流れを確認しました。キャンドルタイムでは、室長会の出し物のほか、「群読」と「合唱」を行います。「合唱」はもう何度もやったことがあるので、「3月9日」という、よく知らない、という人が多い歌でも何とか形になっています。心配だったのは「群読」です。みんなも初めてだろうけれど、先生たちも誰も経験したことがなくて、どうなるかとても不安に思っていました。

群読は、ひとつの詩や話をすべて、もしくはいくつかに分けて集団で読むことで、作品を違う雰囲気味わうことをいいます。本当はお客さんがいて、聞いてもらうものなのだけれど、今回は誰かに聞かせる、というよりもみんなで一つのことを作り上げる、ということを目指します。練習時間は短く、どうなるかという全体像もいまいち見えない中で、昨日実際にやってみましたが、どうだったでしょうか。

先生は総合の担当をしているので、自分の担当クラスの様子はわかっていました。それでも全体で合わさると一体どうなるか見当もつきませんでした。しかもA組は他のクラスよりも練習時間が少なく、まともに班で練習する時間もなくて、きっとうまくいかないんじゃないかな、と思っていました。実際、最初は声が小さい班もあったけれど、何度か練習をして、全体で通した時にはとてもいい声が出ていました。初めての試みなのに、とても上手にできていたと思います。

昨日は普段の生活の中で、明るい体育館でやりました。けれど本番は、家族と離れて過ごす中で、薄暗いキャンドルの明かりの中でやります。きっと昨日やった雰囲気とは全然違うものになるだろうし、その時にみんなが思う気持ちも違うと思います。270人も人が集まり一つのことを成し遂げる機会は、そうあるものではありません。この経験はきっとみんなにとって大切なものになると思います。当日も、昨日のようにいい声を出して、成功させることができることを心から期待しています。

靴を入れるビニール袋を用意してください

キャンプの持ち物の中に「ビニール袋」があります。そのうち1枚はキャンドルタイムの時に運動靴を入れるためのものなので、靴が入る大きさのものを用意してください。スーパ-の袋などがあればそれが一番いいと思います。



金曜日に班長、副班長が練習をしました。昨日うまくできたのは班長達の努力のおかげです。